

KABAR TERBARU

Silahturahmi Kamtibmas "NGOPI SKANTO" Untuk Mewujudkan Pemilu Damai

Dony Numberi - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 14, 2024 - 11:17



Keerom – Sukses meraih perhatian masyarakat, kegiatan Silahturahmi Kamtibmas "NGOPI SKANTO" pada hari Sabtu, 13 Januari 2024, di Mapolsek Skanto, Kampung Jaifuri, Distrik Skanto, menjadi langkah nyata dalam memperkuat kemitraan antara aparat keamanan, tokoh masyarakat, dan warga setempat.

Acara yang diselenggarakan oleh Kapolsek Skanto Iptu I Made Ambo Arjana,

S.H., M.H., dihadiri Plh. Danramil 1701-23/Skanto Pelda Djulianto, Kepala Distrik Skanto Slamet Widodo, Kepala Suku Elseng, Ketua Paguyuban se-Distrik Skanto, para Kepala Kampung Distrik Skanto, Tokoh Masyarakat Distrik Skanto serta organisasi kemasyarakatan setempat seperti Orari dan RAPI.

Acara tersebut bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat keamanan, tokoh masyarakat, dan elemen-elemen penting di wilayah Skanto. Dengan tema "Silaturahmi Kamtibmas Untuk Mewujudkan Pemilu Damai," kegiatan ini menjadi momentum penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya menjelang pelaksanaan Pemilu.

Dalam sambutannya, Kapolsek Skanto, Iptu I Made Ambo Arjana, SH. MH, menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas partisipasi semua pihak dalam acara tersebut. Kapolsek menekankan pentingnya kebersamaan dalam menjaga situasi Kamtibmas agar tetap aman dan terkendali. Dalam konteks Pemilu yang akan datang, Kapolsek mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan suasana damai dan tertib.

Slamet Widodo, SH, selaku Kepala Distrik Skanto, dalam pidatonya menggarisbawahi pentingnya menjaga kamtibmas dan kebersihan di lingkungan kampung. Beliau memotivasi warga untuk selalu berkomunikasi dengan baik, membangun kebersamaan, dan menciptakan lingkungan yang nyaman bagi semua.

Plh. Danramil 1701-23/Skanto, Pelda Djulianto, turut memberikan arahan yang relevan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat. Ia menyoroti peran penting komunikasi dan koordinasi yang efektif antara aparat keamanan, aparat distrik, tokoh masyarakat, dan unsur-unsur lainnya. Pelda Djulianto juga menekankan perlunya sinergi dalam menanggulangi peredaran miras di wilayah Skanto, serta mengajak masyarakat untuk menjadi pemilih yang cerdas.

Acara ini menciptakan momentum positif dalam upaya mencapai tujuan bersama. Selain membahas isu-isu keamanan, perwakilan masyarakat turut mengeksplorasi berbagai ide untuk mewujudkan Pemilu yang damai dan bermartabat. Sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Kesepakatan untuk giatkan program Siskamling, terutama di kampung-kampung yang belum melaksanakan, menjadi salah satu hasil positif dari kegiatan ini. Semua pihak sepakat untuk menjaga momentum positif ini guna mewujudkan Pemilu yang damai dan berintegritas di Skanto. Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, masyarakat Skanto diyakini dapat menjalani proses Pemilu dengan aman, adil, dan penuh keberkahan.

"NGOPI SKANTO" diharapkan dapat menjadi langkah positif yang dapat diterima masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan bersahabat menjelang pelaksanaan Pemilu. Seluruh peserta sepakat untuk terus bersinergi guna mencapai tujuan bersama, yaitu mewujudkan masyarakat Skanto yang sejahtera dan harmonis. (Redaksi Papua)